

**Geisttal.** (Brand.) Am 20. d. M. um 10 Uhr 15 Min. nachts, kam im Wohngebäude des Besitzers Friedrich Bagger vlg. Klein-Bleißgötter in Sonnleiten, Gemeinde Geisttal, am Dachboden, wahrscheinlich durch einen schadhafte Rauchfang, ein Feuer zum Ausbruche, welches das Wohngebäude, an welchem auch das Wirtschaftsgebäude und die Stallungen angebaut waren, in kurzer Zeit bis auf das Mauerwerk einäscherte. Auch wurde ein in der Nähe des Wohnhauses erbautes Kellergebäude ein Raub der Flammen, wodurch Bagger durch obigen Brand einen Schaden von etwa 2000 R erleidet, welchem eine Versicherungssumme von 400 R gegenübersteht. Friedrich Bagger sowie seine Gattin und die drei Kinder pflegten zur Zeit der Entstehung des Brandes der Nachtruhe, wurden durch das Knistern vom Schläfe geweckt und konnten nur mit knapper Not ihr nacktes Leben retten, wobei Friedrich Bagger am linken Unterschenkel derartige Brandwunden erlitt, daß er mit einem Wagen zum Besitzer Peter Puffing vlg. Bleißgötter in Sonnleiten gebracht werden mußte. Das Vieh konnte gerettet werden. Am Brandplatze erschien die Freiwillige Feuerwehr aus Rainach unter Kommando ihres Feuerwehr-Hauptmannstellvertreters Herrn Ignaz Timischl, welche das Feuer in 1 1/2 Stunden lokalisierte.